

**PEMBUKTIAN TINDAK PIDANA ANCAMAN KEKERASAN MELALUI
SHORT MESSAGE SERVICE (SMS) YANG DITUJUKAN KEPADA
PRIBADI**

(PUTUSAN NOMOR: 82/Pid.Sus/2016/PN.Sdr)

Abadi Putra Berlian Sinaga¹, Uning Pratimaratri¹, Syafridatati¹.

Program Studi Ilmu Hukum, Fakultas Hukum, Universitas Bung Hatta.

Email: putraberliansinaga@gmail.com

Abstrak

Pembuktian tindak pidana secara elektronik diatur secara khusus dalam Pasal 44 UU Nomor 11 Tahun 2008 tentang ITE (sebagaimana telah dirubah dengan UU Nomor 19 Tahun 2016). Terdakwa RK mengancam seseorang dengan ancaman kekerasan melalui SMS, yang mana ancaman itu dituju kepada istri siri suaminya. Rumusan masalah dalam penelitian ini: 1. Bagaimanakah pembuktian tindak pidana ancaman kekerasan melalui *Short Message Service (SMS)* yang ditujukan kepada pribadi pada Perkara Nomor 82/Pid.Sus/2016/PN.Sdr. 2. Bagaimanakah pertimbangan hakim terhadap pembuktian tindak pidana ancaman kekerasan melalui *Short Message Service (SMS)* yang ditujukan kepada pribadi pada Perkara Nomor 82/Pid.Sus/2016/PN.Sdr. Penelitian ini menggunakan pendekatan yuridis normatif. Sumber data adalah data sekunder meliputi bahan hukum primer, sekunder dan tersier. Teknik pengumpulan dokumen, data dan analisis secara kualitatif. Simpulkan: 1. Pembuktian tindak pidana ancaman kekerasan melalui *Short Message Service (SMS)* yang ditujukan kepada pribadi pada perkara ini hakim menemukan 3 fakta hukum berdasarkan alat bukti yang ada di persidangan. 2. Pertimbangan hakim terhadap pembuktian tindak pidana ancaman kekerasan melalui *Short Message Service (SMS)* yang ditujukan kepada pribadi pada perkara ini, pada alat bukti saksi dalam memberi keterangan tidak berkesesuaian sehingga tidak memberi keyakinan terhadap hakim.

Kata kunci: Pembuktian, ancaman kekerasan, SMS

KATA PENGANTAR

Segala Puji dan Syukur Penulis ucapkan kepada Bapa di Surga Tuhan Yesus Kristus Yang Maha Pengasih, hanya karena rahmat, kuasa dan karunia-Nya, Penulis dapat melaksanakan aktivitas sehari-hari khususnya dalam menyelesaikan skripsi ini. Skripsi yang berjudul ” PEMBUKTIAN TINDAK PIDANA ANCAMAN KEKERASAN MELALUI *SHORT MESSAGE SERVICE (SMS)* YANG DITUJUKAN KEPADA PRIBADI (PUTUSAN NOMOR: 82/Pid.Sus/2016/PN.Sdr) ini disusun guna melengkapi dan memenuhi tugas dan syarat untuk meraih gelar Sarjana Strata Satu (S1) pada Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta.

Selama proses pengerjaan skripsi ini, begitu banyak hikmah yang Penulis dapatkan seperti kesabaran, ketekunan, disiplin, dan penyerahan diri kepada Tuhan yang membuat proses pengalaman pengerjaan skripsi ini sangat berharga dan tidak dapat dilupakan. Penulis percaya ketika kesabaran, ketekunan, disiplin, penyerahan diri secara total kepada Tuhan membuat kesulitan-kesulitan dalam mengerjakan skripsi ini dapat teratasi dengan baik.

Dalam penyusunan skripsi ini segala kerendahan hati penulis ingin mengucapkan terima kasih yang tak terhingga dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada ibu Dr. Uning Pratimaratri S.H., M.Hum selaku pembimbing I, dan ibu Syafridatati S.H., M.H selaku pembimbing II dengan penuh cinta dan kasih sayangnya memberikan bimbingan, dorongan dan semangat selama pengerjaan skripsi ini.

Didalam proses penyelesaian skripsi ini, Penulis mendapatkan banyak sekali menerima bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Untuk itu, Penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dekan Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta yang dijabat oleh Ibu Dra. Susi Herawati, M.Pd sebelumnya dijabat oleh Ibu Dwi Astuti Palupi, S.H.Hum yang juga sebagai pembimbing akademik penulis selama perkuliahan.
2. Bapak Dr. Zarfinal, S.H., M.H selaku Wakil Dekan Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta.
3. Ibu Yetisma Saini, S.H., M.H selaku Ketua Bagian Hukum Pidana Universitas Bung Hatta.
4. Seluruh Bapak/Ibu Dosen Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta yang tidak dapat penulis sebutkan namanya satu persatu yang selama proses perkuliahan telah memberikan begitu banyak ilmu kepada penulis, yang nantinya dapat saya aplikasikan dalam dunia kerja.
5. Tenaga Kependidikan Tata Usaha Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta yang telah membantu memperlancar jalannya administrasi
6. Ungkapan yang tulus, hormat, dan penuh cinta penulis ucapkan kepada orang tua terhebat yang pernah ada, Ibunda Dra. Mutiara Sitorus, M.M., yang selalu memberikan dorongan, semangat, dan motivasi serta berjuang seorang diri mencukupi biaya selama perkuliahan, Tidak lupa dengan jasa Ayahanda Herbert Sinaga, S.E., yang lebih dulu dipanggil ke pangkuan Bapa di Surga. Beliau telah mengantarkan saya ke Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta, dan memberi motivasi agak kelak penulis berprofesi di bidang hukum.

7. Untuk adik satu-satunya yang sangat penulis sayangi, Irene Putri Nauli Sinaga yang saat ini masih duduk di bangku SMS Don Bosco, yang terus memberi semangat kepada penulis dalam pengerjaan skripsi ini.
8. Ungkapan terima kasih yang sangat spesial penulis ucapkan kepada Bapak Adv. Herry R. G Manurung, S.H., (Advokat & Konsultan Hukum), yang telah memberi semangat, dan dorongan melalui motivasinya, agar penulis segera menjadi advokat yang baik dan handal seperti beliau. Akibat dorongan tersebut penulis terpacu untuk menyelesaikan skripsi ini dengan penuh semangat dan tepat waktu.
9. Ungkapan terima kasih yang sangat spesial juga penulis ucapkan kepada abang Carlo Sinaga, di tengah kesibukannya sebagai seorang pilot, masih menyempatkan waktunya untuk terus memberi semangat, memberi dukungan, dan selalu mendoakan yang terbaik untuk penulis, agar segera menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu.
10. Untuk seluruh keluarga yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu, yang telah memberi dukungan selama penulis berkuliah hingga menyusun skripsi.
11. Sahabat seperjuangan Hilton Yolandri Nainggolan dan Muhammad Asri Bahari yang telah memberi semangat, memberi arahan, dan memberi saran kepada penulis dalam pengerjaan skripsi ini. Persahabatan kita selama 4 tahun ini akan sangat membekas.
12. Junior saya Valentino Santo Agustinus Situmeang yang baru dilantik sebagai Ketua Ikatan Mahasiswa Kristiani Universitas Bung Hatta (IMKUB), yang juga turut campur tangan dalam memberi dukungan dan semangat kepada penulis dalam selama pengerjaan skripsi ini.

13. Seluruh keluarga Kristen di kampus yang tergabung dalam suatu Ikatan Mahasiswa Kristiani Universitas Bung Hatta (IMKUB), yang disetiap pertemuan selalu memberi semangat dan bertanya mengenai perkembangan skripsi penulis.
14. Untuk seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah berpengaruh dalam menyelesaikan skripsi ini terima kasih atas bantuan dan dukungannya.
15. Untuk Almamaterku tercinta, Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta yang telah menjadi saksi bisu dari perjalanan ini hingga menuntunku menjadi seorang sarjana hukum yang baik.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna, Hal ini disebabkan oleh keterbatasan kemampuan dan pengetahuan penulis serta bahan-bahan referensi yang berkaitan dengan masalah dalam skripsi ini. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun demi perbaikan dan penyempurnaan di masa yang akan datang.

Rencana Tuhan amat baik, rencana indah telah Tuhan siapkan bagi masa depanku yang penuh harapan. Kiranya Tuhan menyertai kita dalam tanganNya yang penuh dengan keselamatan, Tuhan Yesus memberkati kita semua, amiiin...

Padang, Juli 2019

Penulis

Abadi Putra Berlian Sinaga
1510012111098